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Hallan sin vida a 
magistrade Jesús Ociel 

Baena junto a otra 
persona; Fiscalía se 

apresura: “es personal”
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ENCUENTRO POR LA 
UNIDAD EN MORENA
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ESTOY LISTO PARA CONTENDER Y DEBATIR, DIJO ESTOY LISTO PARA CONTENDER Y DEBATIR, DIJO 
LALO RIVERA ANTE DEFINICIÓN EN MORENALALO RIVERA ANTE DEFINICIÓN EN MORENA
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Riña termina en balacera en la zona limítrofe Riña termina en balacera en la zona limítrofe 
entre Puebla y Tlaxcala; dejó dos muertos entre Puebla y Tlaxcala; dejó dos muertos 
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En la SEP Puebla, 
piden la renuncia 
del director de 
Secundarias, 
Antonio Merino
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Franquicias esperan 
incremento entre el 
20 y 25% en ventas 
por el “Buen Fin”

  Para privilegiar la unidad y la transformación, y de esta forma abonar al clima de gobernabilidad en el 
estado, Sergio Salomón sostuvo un encuentro con el coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta 
Transformación en Puebla, el senador Alejandro Armenta Mier.
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Licitarán obras para 
rehabilitar 8 mercados 
de la capital poblana

  El titular de la Secretaría de 
Infraestructura y Movilidad del 
Municipio de Puebla, Edgar Vélez 
Tirado, informó que por tercera 
vez, se emitió una licitación 
pública, para las mejoras del 
Mercado Amalucan.

Inauguró la rectora Lilia Cedillo, foro académico internacional y 
nacional “Tendencias actuales del Derecho”,  con la participación 
de 45 ponentes de Europa y América Latina, así como seis cuerpos 
académicos del país.
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Esto ocurre en tu Esto ocurre en tu 
cerebro durante lacerebro durante la  

MENSTRUACIÓNMENSTRUACIÓN

  Al grupo marinista de 
Armenta les vamos a volver 
a ganar: Jesús Zaldívar, diri-
gente municipal del Partido 
Acción Nacional

  Armenta Mier advirtió a sus detractores internos y externos que se abstendrá de caer en 
descalificaciones y quien quiera hablar de temas políticos, que lo haga, pero él no.

  Tras la definición de Morena, el presi-
dente municipal, Eduardo Rivera, enfatizó 
que está preparado, para este enfrenta-
miento, sin importar el personaje que tenga 
de competencia. 
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ANGELOPOLITANAS

Más allá de las formalidades legales, el debate por la gubernatura de 
Puebla entre los aspirantes empezó desde ayer.
El senador Alejandro Armenta, virtual candidato de Morena a la guber-
natura, volvió a invitar a los militantes y simpatizantes de las fuerzas 
políticas de oposición a sumarse a su equipo de trabajo.
Armenta dijo que abrirá las puertas del partido a todos los intere-
sados en mejorar la calidad de vida de la ciudadanía, en un ejercicio 

de respeto e inclusión; asimismo, confió en que las personas que lleguen 
cumplan con los principios de la 4T.
Cabe recordar que el senador ha incluido en su equipo de trabajo a ex líderes 
perredistas como Eric Cotoñeto Carmona y Miguel Ángel de la Rosa Esparza; 
panistas como Mario Rincón; y priistas como Juan Manuel Vega Rayet.
En un tema similar, señaló que ha mantenido comunicación con los 26 aspirantes 
que se registraron al proceso interno de Morena, ya que buscará hacer equipo 
con ellos, en especial con los seis finalistas, para impulsar el bienestar de Puebla.

Por su parte, tras la definición de Morena de que, Alejando Armenta, es 
el candidato a la gubernatura, el presidente municipal, Eduardo Rivera 
dijo estar listo para debatir contra él, sobre los temas que le urgen a 
la sociedad. 
“Con quién quieran, cuándo quieran, y cómo quieran, yo estoy listo, yo 
estaré esperando por supuesto la decisión del Frente, que establezcan 
los tiempos, las reglas, para poder inscribirme, poder participar, y tan 

pronto me inscriba, pueda participar, y en su caso defina el Frente que yo 
sea quien encabece los esfuerzos, estoy listo y estaremos para debatir los temas 
que le urgen a Puebla”, dijo. 
Rivera Pérez reiteró que se registrará en el proceso interno, para ello, debe cono-
cer los lineamientos que defina el Frente Amplio por Puebla, y posteriormente 
abandonará el cargo. 

El Sindicato Independiente de Trabajadores de Audi México demanda un 
incremento salarial global de 17 por ciento en su proceso de revisión 
contractual 2023, por lo que, durante la segunda quincena de noviembre 
expondrá que los trabajadores votaron por 11 puntos directo al salario 
y 6 en prestaciones.
El pasado 29 de octubre se realizaron asambleas divisionales donde 
participaron cuatro mil trabajadores y se determinó el porcentaje para 
este 2023.  Mientras que el 6 y 10 de noviembre se realizaron mesas de 

trabajo.
En voz del secretario general, César Orta Briones, confió que habrá apertura y 
disponibilidad de la empresa para ajustar las percepciones económicas de los 
trabajadores y abonar a la recuperación. Adelantó que el incremento deberá 
estar listo antes de que concluya la tercera semana de diciembre, para que se 
aplique a partir del día uno de enero de 2024.

Marcelo Ebrard dijo que se queda en Morena, que milita en la 4T y que la 
decisión de indagar irregularidades en proceso interno es el inicio de un 
entendimiento con Claudia Sheinbaum
“Yo entiendo esto como el inicio de un paso decisivo en el entendimiento 
con Claudia. Si somos la segunda fuerza en Morena debemos ser tra-
tados como tales. Las personas que votaron merecen nuestra lealtad 
y respeto. Yo les ofrecí el siguiente nivel de la Cuarta Transformación 
y no me voy a desdecir. Ni voy a cambiar mis convicciones, ni voy a 

cambiar de partido, ni voy a dejar de luchar por lo que yo creo”, aseguró Ebrard.
“Agradezco profundamente a quienes -en su caso- en otras formaciones políticas 
-como Movimiento Ciudadano- se expresaron bien de mí, lo respeto, les deseo 
que les vaya bien. Pero yo milito en esta Cuarta Transformación y lo empecé a 
hacer un día en el año 2000, tomé esa decisión y no voy a cambiar mi forma de 
pensar”.
El ex Canciller reveló que ha tenido dos reuniones con Claudia Sheinbaum donde 
ha expuesto sus reflexiones políticas. “Sí hubo ya dos encuentros con Claudia, 
fue una reunión respetuosa, hice mis reflexiones políticas. Si vamos hacer un 
país donde la gobernabilidad va a descansar en aumentar la cohesión, sí cuenta 
conmigo. Tengo muchas críticas, pero me importa qué será de México”, dijo.
Ebrard comentó que hasta el momento Sheinbaum no le ha ofrecido cargo alguno 
y reconoció que decidió entablar diálogo con ella porque es la que tiene el bastón 
de mando.
“No me ha ofrecido cargos y por ahora la senaduría no es el tema. Escuchó plan-
teamientos que hice y celebro que tenga sus ideas. Para mí si tiene el bastón de 
mando, por eso hablé con ella”, mencionó.
Apenas el domingo, Claudia Sheinbaum y Mario Delgado confiaron en que el ex 
Canciller no se fuera del partido. Si Ebrard se queda, el acuerdo previo al proceso 
interno era que el segundo lugar de la encuesta ocupara una senaduría.
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CONFERENCIA DEL EPISCOPADO 
MEXICANO RECIBE A CLAUDIA 
SHEIBAUM Y XOCHITL GÁLVEZ
La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) recibió 
a las próximas candidatas presidenciales de Morena y el 
Frente Amplio por México

REDADA

CASA BLANCA CONFIRMA 
ENCUENTRO ENTRE BIDEN Y 
LÓPEZ OBRADOR
El mismo López Obrador avanzó este lunes en su rueda de prensa 
matutina que insistirá a Biden durante la cumbre de la APEC en 
la necesidad de un plan de ayuda para Latinoamérica

UNOS BOSQUES BIEN CONSERVADOS 
PODRÍAN RETIRAR EL 30 % DEL CO2 
ACUMULADO EN LA ATMÓSFERA
Esta es la conclusión del estudio más preciso hasta la fecha 
sobre capacidad de absorción de CO2 de los bosques del planeta

ECONOMÍAS DE LA APEC DEBATEN 
SOBRE FINANZAS SOSTENIBLES Y 
ACTIVOS DIGITALES
La ciudad de San Francisco, en los EE.UU., será la sede 
de la 30 edición del Foro de Cooperación Económica 
Asia-Pacífico (APEC)

REDADA 3MARTES.14.11.2023                @diariopuntual       www.diariopuntual.com



MARTES 
14.11.2023
@diariopuntual 

www.diariopuntual.com

CIUDAD

4

Inauguró la rectora Lilia Cedillo, foro 
académico internacional y nacional 
“Tendencias actuales del Derecho”

Franquicias esperan 
incremento entre el 
20 y 25% en ventas 
por el “Buen Fin”
Puebla, Pue. La Red Mexicana de 
Franquicias (RMF) espera un incre-
mento de entre el 20 por ciento y el 
25 por ciento en las ventas para esta 
edición del “Buen Fin”.

En entrevista el vicepresidente Ro-
berto Esquivel Ruiseco, señaló que el 

-
dores en las ofertas y la capacidad de 
adaptación, además la resiliencia de 
las franquicias en un entorno empre-
sarial en constante evolución.

-
mente con sus miembros para ga-

ofrecer ofertas atractivas y expe-
riencias de compra excepcionales a 
los consumidores.

“Estamos encantados de ser parte 
de “El Buen Fin”, y estamos seguros 

-
to para los consumidores como para 
las franquicias”, acotó.

han demostrado su capacidad para 
innovar y adaptarse a las circunstan-
cias cambiantes, y esta temporada no 
será diferente. 

Los consumidores pueden esperar 
-

plia gama de ofertas en productos y 
servicios de alta calidad.

Es por ello que la MFN alienta a los 

sus compras con anticipación, apro-
vechando al máximo las ofertas dis-
ponibles durante “El Buen Fin”. 

Finalmente, recomendó a los 
compradores que, sigan las pau-
tas de salud pública y tomen pre-
cauciones adicionales al visitar las 

en línea.  ALMA MÉNDEZ

CCE ANALIZA LA POSIBILIDAD DE VENDER PREDIO 
DE LA RESERVA TERRITORIAL ATLIXCÁYOTL

Con la participación de 45 ponentes de 

nacional “Tendencias actuales del Dere-
cho”, en el cual se abordarán temáticas 
como la protección de los derechos hu-
manos, el impacto de la inteligencia ar-

Al inaugurar este foro, la Rectora Ma-

de la Facultad de Derecho de la BUAP, 
-

cios que permitan a los estudiantes enri-
quecer sus conocimientos al escuchar a 

-

-

Laferriere, de la Universidad Paris II, en 
Francia.

“El mundo cambia y algunos de quie-
nes han estado a la vanguardia de estos 
cambios, hoy participan en este encuen-
tro”, expresó la Rectora de la BUAP.

-
vestigadores del Derecho, lo cual abona 
a potenciar su conocimiento en ciencia 

-

-
llo de un sistema de derechos humanos, a 
escala global, ha permitido la construcción 
de un Derecho internacional en materia de 
derechos humanos, hoy plasmados en tex-

y tratados internacionales.     
Al hacer un recuento de esta historia, 

expresó: “Hemos navegado desde un 
puerto oscuro donde no habían derechos 
humanos hacia un puerto utópico donde 

es preciso aún una larga travesía para 

cuales conforman un binomio con la de-
mocracia.

“Sin democracia no hay derechos hu-
manos y sin derechos humanos no hay 

 REDACCIÓN

-
presarial (CCE), buscará una nueva sede, 

Atlixcáyotl se podría poner  a la venta.

poner en venta el predio que se encuen-
tra en la Reserva Territorial Atlixcáyotl.

El empresario, adelantó que aún desco-
noce el lugar donde se pueda instalar las 

sin embargo, aseguró que son necesarias y 

“El predio de la Reserva Territorial Atlix-
-

seguro es la segunda opción” mencionó.
Recordemos que en 2022, se dio a co-

nocer que se regresó el terrero de seis mil 
metros cuadrados que se ubica en Cúmu-

instalaciones, pero se llegó a una buena 
negociación con el gobierno de Puebla, 

sea devuelto a la autoridad estatal.
Posteriormente, el fallecido exgober-

nador de Puebla, Luis Miguel Barbosa 

Huerta, había iniciado un litigio al CCE, 
del predio de seis mil metros cuadrados 
que recibió en donación desde 2004 por 
parte el entonces gobernador, Melquíades 
Morales, en la Reserva Territorial Atlixcá-

 ALMA MÉNDEZ
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En la SEP Puebla, piden 
la renuncia del director 
de Secundarias, 
Antonio Merino
Puebla, Pue. Medio centenar de 
maestros de nivel secundaria se ma-

de la Secretaría de Educación Públi-
ca (SEP) para exigir la destitución el 
director Antonio Merino, aseguran no 

-
bir malos tratos.

Con pancartas en las que se leía: 
“Isabel Merlo, no nos merecemos 
gente improvisada que no conoce 
nuestro nivel educativo”, “Somos 
maestros, no abogados, fuera de 
nuestro nivel”.

Los quejosos amagaron con seguir 
con las manifestaciones , en caso de 
que Antonio Merino siga en su puesto.

Finalmente, mencionar que, has-
ta el momento la SEP no ha dado su 
postura al respecto.  ALMA MÉNDEZ

Cáritas Diocesana se une con 
Banco de Alimentos para apoyar 
a damnificados de Acapulco

Puebla, Pue- Manuel de Jesús Pérez Cas-

dio a conocer que cerca de 45 personas 
han sido voluntarias para realizar despen-

Banco de Alimentos enviaron 8 toneladas de 
-

-

pulco cuenta con tres centros de acopio 

-

“Necesitamos que no bajemos la guar-

arroz o algún otro producto, por favor en 
otro momento donen otro, pues la contin-
gencia va a durar muchos meses”, acotó.

Es por ello que exhortó a los poblanos 
a seguir donando productos no perece-
deros, pues dijo es una primera fase de 

-
viando medicamentos para atender la sa-
lud, así como ropa.

Por último, dijo que en un corto plazo 

iniciar con la reconstrucción de casas de 
los acapulqueños.  ALMA MÉNDEZ

VECINOS DE LA COLONIA 16 DE SEPTIEMBRE RECIBIERON 
CALLES PAVIMENTADAS CON UNA INVERSIÓN DE 18.6 MDP

Puebla, Pue. El Gobierno Municipal de 
Puebla –que preside Eduardo Rivera Pé-

Sur, donde las calles Vicente Guerrero, 

Vicente Guerrero fueron pavimentadas 

millones de pesos.
Todas estas vialidades abarcaron una 

cuadrados, por lo que, al encabezar su 
inauguración, Eduardo Rivera destacó al-

gunas de las mejoras alcanzadas en acce-

-
ductores de velocidad, señalética, pintura 

“Y como el cambio de rumbo nada lo 

acciones se realizaron en la calle Vicente 

-

Vicente Guerrero, donde la comunidad 

condiciones dignas para vivir su colonia.
También encabezaron el corte de lis-

tón de estas vialidades Néstor Camarillo, 

Barrientos, Subsecretario de Infraestruc-

-
-

 REDACCIÓN

Para Puebla, fin de 
semana tranquilo por 
el Dengue; Puebla sólo 
registró un nuevo caso

sólo un caso de dengue, con ello en el es-

-
ria de Salud, Araceli Soria Córdoba.

En conferencia de prensa, la funcio-
naria estatal explicó que en los muni-
cipios de Izúcar de Matamoros, Tehua-

concentran el 47.5 por ciento de los ca-
sos acumulados registrados.

horas no hubo ninguna defunción por 
esta enfermedad, por lo que el número 
de decesos acumulados sigue en cinco. 

Actualmente, son cinco las personas 
-

alta, dolor muscular, de articulaciones, 

sarpullido, a que acudan de inmediato 

recibir el tratamiento adecuado.

4 INFECTADOS POR COVID, SIN 
HOSPITALIZADOS
Con relación al monitoreo de la Co-

-
lud dio a conocer que hubo un nuevo 

-
guna defunción por esta causa.

casos activos en el estado, distribuidos 
en los municipios de Puebla, San Pedro 

de Matamoros.  SILVINO CUATE
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Licitarán obras para rehabilitar 8 
mercados de la capital poblana

Puebla, Pue. El titular de la Secretaría de 
Infraestructura y Movilidad del Municipio 
de Puebla, Edgar Vélez Tirado, informó 
que por tercera vez, se emitió una licita-
ción pública, para las mejoras del Merca-
do Amalucan.

El funcionario municipal explicó que 
el objetivo es brindar mantenimiento de 
infraestructura básica, sobre todo agua 
y drenaje. Dicho proyecto se suma a un 
paquete de obras, que se aplicará a dife-
rentes espacios de comercio.

“Se lanzó por tercera vez la licitación 
del Mercado Amalucan, que consiste en 

un tema de mantenimiento de infraes-
tructura básica, sobre todo agua y drena-
je, y esto se suma a un paquete de obras 
que vamos a hacer en este sentido, sobre 
todo en infraestructura básica, mejora-
miento de redes”, mencionó.

Vélez Tirado indicó que entre los luga-
res que se tiene previsto intervenir están:

LA COCOTA
MELCHOR OCAMPO
EL PARRAL
INDEPENDENCIA
EMILIANO ZAPATA
DEFENSORES DE LA REPÚBLICA

MIGUEL HIDALGO
Detalló que esta será una primera 

etapa, los trabajos iniciarán en los pri-
meros días del mes de diciembre, para 
concluirlos antes de la administración 
municipal.

“A partir del mes de diciembre esta-
remos arrancando con estos proyectos, 
sobre todo de mantenimiento, porque 
ya es muy necesario, como bien lo dice 
el señor presidente, ojalá tuviéramos 
recursos para poder intervenir de ma-
nera completa, como el mercado de El 
Alto”, dijo.  SILVINO CUATE

PUEBLA DE FIESTA, CON FESTIVAL INTERNACIONAL 
Y UN MARATÓN DURANTE ESTE NOVIEMBRE

Puebla, Pue. El titular de la Secretaría de 
Cultura del Estado, Enrique Glockner Corte 
anunció que del 17 al 26 de noviembre se 
llevará a cabo el Festival Internacional de 
Puebla 2023 donde se busca integrar los 
diversos géneros y disciplinas artísticas.

El funcionario estatal explicó exhibicio-
nes de nuevas tendencias artísticas en los 
ámbitos local, nacional e internacional, 

ya que, se contemplan más de 80 acti-
vidades en música, teatro, danza, clown, 
cine, literatura e infantiles en sedes como 
el Zócalo de la ciudad de Puebla, Paseo 
Bravo, entre los espacios más concurridos 
por los poblanos y el turismo.

Garantizó en colaboración con Secre-
taría de Educación Pública (SEP), se rea-
lizarán presentaciones en Huauchinango, 

Tehuacán y Acatlán de Osorio.
Sumado a esto, del 17 al 20 de no-

viembre se llevará a cabo el Festival Re-
volucionario en conmemoración al 150 
aniversario del natalicio de Carmen Ser-
dán Alatriste y de los hechos ocurridos en 
la Casa de los Hermanos Serdán.

Por su parte, la directora del Instituto 
Poblano del Deporte, Yadira Lira Navarro 
informó que el 26 de noviembre se llevará 
a cabo el Maratón 2023, la meta y salida 
será el Zócalo de la Ciudad de Puebla.

Aseguró que será prioridad la seguri-
dad de los más de 10 mil participantes 
locales, nacionales e internacionales, por 
ello serán desplegados 650 elementos, 
distribuidos en servicios de emergencia y 
tránsito de Secretaría de Seguridad Pú-
blica, Ayuntamiento de Puebla, El Ayun-
tamiento de San Andrés Cholula y Cuaut-
lancingo.

Además, se contemplan 15 motocicle-
tas sobre la zona del Zócalo y sobre la 
ruta, misma que fue examinada minucio-

de las y los concursantes.
Indicó que para los 5 y 10 kilómetros el 

costo es de $175.00 pesos. Mientras que 
para los 21 y 42 kilómetros es de $340.00 
pesos. La entrega de los kits de corredor 
serán el 24 y 25 de noviembre. 

         SILVINO CUATE

Sergio Céspedes 
reconoció a Alejandro 
Armenta,  como el 
candidato de Morena 
y llamó a la unidad
Puebla, Pue. Después de que Ale-
jandro Armenta fue elegido como el 
virtual candidato a la gubernatura de 
Puebla, que participará en las elec-
ciones de 2024, el gobernador Sergio 
Salomón Céspedes Peregrina llamó a 
la unidad entre todos los militantes y 
los participantes de la contienda.

Asimismo, enfatizó que en 2024 
tiene que prevalecer a la unidad, para 
consolidar el movimiento de la Cuarta 
Transformación con Alejandro Armen-
ta Mier para Puebla, y a nivel nacional 
con Claudia Sheinbaum Pardo.

El gobernador aseguró que pron-
to tendrá una reunión con Armenta 
Mier, para felicitarlo por ser desig-
nado como Coordinador Estatal de 
los Comités de Defensa de la Cuarta 
Transformación, y reconocer que fue 
un ejercicio democrático.

“Con la unidad de todos los pobla-
nos vamos a hacer un referente na-
cional para consolidar el movimiento 
que a nivel nacional que encabeza 
la doctora Claudia Sheinbaum Pardo 
y que inició en el 2018 el presidente 
Andrés Manuel López Obrador”, ex-
presó.

El mandatario reconoció la parti-
cipación de Olivia Salomón Vibaldo, 
Lizeth Sánchez García, Claudia Rivera 
Vivanco, Ignacio Mier Velazco, Julio 
Miguel Huerta Gómez y Rodrigo Ab-
dala Dartigues.

Les pidió mantener la cohesión y 
unidad para garantizar la continuidad 
del movimiento, acompañados del 
dirigente de Morena, Mario Delgado 
Carrillo.

“Fue un proceso importante para 
Puebla, porque permitió que se ga-
rantizará la gobernabilidad, por ello, 
nosotros como gobierno seguiremos 
enfocados en la política social y de 
progreso”, remarcó.   SILVINO CUATE
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Estoy listo para 
contender y debatir, 
dijo Lalo Rivera ante 
definición en Morena
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-

-

-

-

 SILVINO CUATE

Al grupo marinista de Armenta les vamos a volver a ganar: PAN

Armenta ignorará calificativos 
de sus opositores y reiteró que 
todos se pueden sumar

-
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-
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MI SEPARACIÓN DEL CARGO SERÁ 
HASTA QUE LO DEMANDE LA LEY

-

-

-
-

-

-
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-
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HABRÁ TRABAJO DE UNIDAD
-

-

-

-
-

 AURELIA NAVARRO
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  AURELIA NAVARRO
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Continuarán en Puebla 
las políticas de progreso y 
desarrollo: Sergio Salomón

El mandatario estatal sostuvo que el proceso para elegir al coordinador de los Comités de Defensa de 
la Cuarta Transformación en Puebla, abonó a la gobernabilidad de la entidad

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- Al destacar 
que las condiciones en las que se llevó 
a cabo el proceso para elegir al coordi-
nador de los Comités de Defensa de la 
Cuarta Transformación en Puebla, abonó 
a la gobernabilidad del estado, el titular 
del Ejecutivo, Sergio Salomón sostuvo 
que el gobierno estatal está enfocado en 
continuar desplegando políticas de desa-

poblanos. 

En conferencia de prensa, el mandata-
rio estatal llamó a la unidad y a la cohesión 
en torno a la transformación del estado y 
el país, a todos aquellos personajes que 
participaron para ocupar dicha coordina-
ción de cara a las elecciones de 2024.

 Sergio Salomón deseó el mejor de 
los éxitos al senador Alejandro Armenta 
Mier por ser la persona designada por el 
partido MORENA, luego de destacar la 
importancia de sumar voluntades en el 

proyecto iniciado por el presidente Andrés 
Manuel López Obrador y en torno a Clau-
dia Sheinbaum. 

“Estoy seguro de que, con la unidad de 
todas y todos los poblanos, seremos un 
referente nacional para consolidar nues-
tro movimiento”, expuso.

 Por último, el gobernador aprovechó el 
momento para felicitar al presidente An-
drés Manuel López Obrador por su cum-
pleaños.  REDACCIÓN

En busca del distrito 
6 federal, Gissel 
Santander confía en 
los procesos internos 
de Morena
Puebla, Pue. La consejera nacional 
del partido Movimiento Regeneración 
Nacional (Morena), Gissel Santander 

-
ternos de selección de candidatos que 
faltan se desarrollen como hasta aho-
ra, con reglas que todos los partici-
pantes aceptan y acatan.   

En ese sentido, Santander reiteró 
que su intención de participar en los 
comicios de 2024 para representar al 
Distrito Federal 6 por Puebla Capital 
sigue con mayor fuerza, tras asegurar 
que la contienda interna que se de-

con procesos de impugnación o rom-
pimientos internos.

“Todos esperamos que siga trans-
curriendo tal cual va, como todos 
hemos aceptado las reglas, todos he-
mos aceptado las convocatorias, nos 
hemos registrado sin incidentes ma-
yores, entendemos que el proyecto es 
más grande”, citó.

La aspirante a la diputación fede-
ral, enfatizó que está comprometida 
al igual que el resto de los militan-
tes a respaldar a quien quedó como 
Coordinador Estatal de los Comités en 
Defensa de la Cuarta Transformación, 
Alejandro Armenta Mier.

Ante su aspiración, reiteró que en 
caso de que ella se llegue a ver fa-
vorecida en los resultados electorales 
del 2 de junio, logrando su llegada a 
la Cámara de Diputados, estará su-
mada a presentar iniciativas legislati-
vas en favor de las mujeres, mujeres 
jóvenes y ayudando al fortalecimiento 
de la primera mujer presidenta de la 
República.

Indicó que el trabajo que ha venido 
encabezando desde hace diez años 
lo mantendrá para seguir apoyando 
ahora al nuevo Coordinador Estatal 
en Puebla, como a Claudia Sheinbaum 
para que esta llegue a Palacio Nacio-
nal producto de los comicios del2024.

 AURELIA NAVARRO

NI ME BAJO NI ME RAJO POR LA CANDIDATURA 
DE MORENA A EDIL, DIJO ALEJANDRO CARVAJAL

Puebla, Pue. Tras advertir que no declina-
rá en su aspiración, el diputado federal, 

el próximo 20 de noviembre formalizará 
su registro como aspirante a la candidatu-
ra a la alcaldía de Puebla capital.

Indicó que, así como todos ya están en 
la etapa de los destapes y autodestapes, 
él no se quedará atrás, porque además 
externó tiene la capacidad política, elec-
toral y social, para ser quien recupere la 
silla que hoy ocupa la oposición.     

“Mi compromiso es indeclinable y llega-
ré hasta las últimas para jugar en la en-
cuesta para el municipio de Puebla en la 
interna de Morena, ni me bajo ni me rajo, 
vamos a vencer primero en la encuesta”.

Carvajal Hidalgo advirtió a los pa-
nistas y priistas que ya han levantado 
la mano para competir por la alcaldía 
de Puebla capital dentro de la interna 
del partido Movimiento Regeneración 
Nacional (Morena), que está listo para 
hacerles frente.

Porque mientras ellos no han realizado 
un trabajo por las bases obradoristas y el 
movimiento de la 4T, él tiene una larga 

boletas del 2 de junio del 2024 con su 
nombre.

“Está claro que la gente quiere candi-
datos, no chapulines, quiere gente que 
tenga arraigo social, lo que ha destruido 
a los partidos es el arribismo como en el 
Partido Revolucionario Institucional (PRI) 

De la propuesta del virtual candidato 
a la gubernatura de Morena, Alejandro 
Carvajal, que abrió las puertas al PRI, 
Partido Acción Nacional (PAN) y Partido 
de la Revolución Democrática (PRD) u 
otros partidos de la oposición a sumarse 
sin temor a ser excluidos, Carvajal sostu-
vo que respeta las opiniones personales, 

última palabra.   
Cabe hacer mención que el proceso in-

terno para el registro de precandidatos o 
aspirantes a las alcaldías, diputaciones lo-
cales y regidurías de Puebla se abrirá del 
20 al 22 de noviembre de 2023.

     AURELIA NAVARRO
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Claudia Rivera en la reflexión 
para decidir por qué cargo ir

Puebla  Pue. Claudia Rivera Vivanco con-
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-
 AURELIA NAVARRO

Ante ola de asaltos, 
automovilistas 
urgen a la Guardia 
Nacional seguridad 
en la México-Puebla

-

-

-

-

-

-

 CAROLINA GALINDO

Encabeza Sergio Salomón encuentro en favor de la unidad por Puebla
Se reunió con el coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Puebla, Alejandro Armenta Mier

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- Para privilegiar la unidad y la transformación, y de esta forma abonar al clima de gobernabilidad en el estado, Sergio Salomón sostuvo un 
encuentro con el coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en Puebla, el senador Alejandro Armenta Mier.
 En este encuentro también participaron los seis perfiles que buscaron dicha posición de cara a las elecciones de 2024, a quienes el mandatario estatal reconoció por 
anteponer el bien de Puebla por encima de cualquier interés personal.
 Sergio Salomón ratificó su respaldo con el movimiento de la Cuarta Transformación que inició el presidente Andrés Manuel López Obrador, el cual ahora se fortalece en 
torno a Claudia Sheinbaum. En esta reunión también participó la dirigencia estatal del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA).  REDACCIÓN
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Tráiler se vuelca a barranco 
sobre la Tlaxco-Tecojotal; 
solo dejó daños materiales

Sierra Norte, Pue- Este domingo se re-
gistró una volcadura de un tráiler sobre 
la autopista Tlaxco-Tejocotal, luego de 
que el conductor se salió de la carre-
tera y cayó a un barranco, causando 
daños materiales.

Los hechos se registraron sobre el 

kilómetro 033+ 400, de la autopista 
Estatal 119- D. Tlaxco, Tejocotal, don-
de un tractocamión marca Kenwor-
th blanco modelo 2015 con matrícula 
10AZ- 2F, del Servicio Pública Federal, 
acoplado a un remolque tipo jaula y 
placas 33UR- 6K, del Servicio Pública 

Federal cayó a un barranco.
Por lo que, personal de Seguridad y 

Proximidad de Caminos de la Región 11 
Zacatlán realizaron el peritaje corres-
pondiente del accidente que dejó da-
ños materiales aproximados a los cien-
to sesenta mil pesos.  ADÁN GONZÁLEZ

RIÑA TERMINA EN BALACERA EN LA ZONA LIMÍTROFE 
ENTRE PUEBLA Y TLAXCALA; HAY DOS MUERTOS

Puebla, Pue. La madrugada de este lu-
nes fueron asesinados dos hombres en 
la zona limítrofe entre Puebla y Tlaxcala, 
cerca del Bar Arizona, que se encuentra 
ubicado en la avenida del El Conde, en 
inmediaciones de la Central de Abasto.

Las víctimas fueron privadas de la vida 
de varios impactos de bala. Hasta el mo-
mento se sabe que al parecer se trató de 
una riña que terminó a balazos. Ambos 
cuerpos fueron hallados ya en territorio 
de Tlaxcala, en San Pablo del Monte.

Ejecutan a dos hombres en inmediacio-
nes de la Central de Abasto

Al tratarse de una zona limítrofe entre 
Puebla y Tlaxcala, personal de la Fiscalía 
de estado se encuentra en el lugar para 
iniciar con las investigaciones, colaborar 

con Tlaxcala y esclarecer los hechos.

LA FISCALÍA PUEBLA YA INVESTIGA
El titular de la Secretaría de Seguridad 
Pública del Estado de Puebla, Daniel 
Iván Cruz Luna informó que, el saldo de 
dos ejecutados, se trató de una posible 
riña en un bar, en la zona limítrofe entre 
Puebla y Tlaxcala, cerca de la Central de 
Abasto. 

El funcionario estatal explicó que los 
hechos ocurrieron la mañana de este lu-
nes, cuando recibieron el reporte a través 

dos cuerpos masculinos, quienes habrían 
perdido la vida por arma de fuego. 

Comentó que hasta ahora, la primera 
versión que se tiene es una posible riña, 

entre diferencias personales de los aho-
ra occisos, no obstante, se acordonó la 
zona, para recabar información. 

“Acaba de suceder el hecho, Fiscalía ya 
está interviniendo, muy preliminar se tie-
ne que es, un hecho que posiblemente se 
haya generado al interior de un bar que 
se ubica en la zona limítrofe del Estado 
de Puebla y de Tlaxcala, y de ahí surgie-
ron unas situaciones, posiblemente una 
riña, posiblemente unos aspectos que pu-
dieron generar la privación de la vida, de 
estas dos personas”, dijo. 

Dijo que la Fiscalía General del Estado 
de Puebla (FGE), también arribó al lugar 
para la investigación correspondiente, y 
la determinación de los hechos. 

  CON INFORMACIÓN DE SILVINO CUATE

Así fue viralizado el 
asalto a 4 jóvenes en 
la México-Puebla con 
piedra en la carretera
Se trata de una grabación que mues-
tra cómo cuatro jóvenes viajaban en la 
carretera México-Puebla cuando fueron 
víctimas de un asalto

Un video se está volviendo viral en re-
des sociales pues muestra el momento 
justo de un asalto producido en la carre-
tera México-Puebla donde sujetos coloca-
ron una piedra en la autopista para robar.

¿QUÉ PASÓ?
Se trata de una grabación que muestra 
cómo cuatro jóvenes viajaban en la carre-
tera México-Puebla cuando fueron víctimas 
de un intento de asalto; pero, el conductor 
fue atacado con arma de fuego.

El asalto habría ocurrido a la altura de 
San Marcos Huixtoco, Chalco, Estado de 
México, cuando los cuatro jóvenes viaja-
ban en dicha autopista; pero, se toparon 
contra una enorme piedra.

UNA PIEDRA EN LA CARRETERA
Al ver la enorme piedra en la carretera, los 
jóvenes no pudieron evitarla y chocaron con 
ella, lo que causó el daño de un neumático.

Al detenerse para pedir ayuda vial y el 
seguro, un hombre armado se acercó al au-
tomóvil para obligarlos a abrir las puertas; 
pero, los jóvenes se negaron y aceleraron.

UN DISPARO
Fue en ese momento cuando el hombre ar-
mado comenzó a disparar contra el conduc-
tor, por lo que el joven le grita a sus acom-
pañantes que tiene una herida por la bala.

 “Sí me dio. Sí me dio. Me dieron”, dijo 
el joven en varias ocasiones luego de 
acelerar su automóvil ante el intento de 
asalto.“¡Bueno ¿me escuchan? Necesito 
una ambulancia, una ambulancia, me 
acaban de…”, expresó su copiloto mien-
tras llamaba a emergencias.

CONDUCTOR SE SALVA
Al llegar a un lugar de negocios, el con-
ductor se percató con sus acompañantes 
que el balazo no lo hirió sino que única-
mente causó estragos y quemaduras en 
la ropa que vistió aquella noche.

De acuerdo con el reporte del Cen-
so Nacional de Seguridad Pública Esta-
tal (CNSPE) presentado por el Institu-
to Nacional de Estadística, Geografía e 
Informática (INEGI) en el año 2021 se 
registró un total de mil 885 probables ro-
bos y asaltos en carreteras y puentes de 
jurisdicción estatal a lo largo y ancho de 
México.  REDACCIÓN
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Conforme oscilan los niveles 
hormonales a lo largo del ciclo mens-

trual, el cerebro femenino también 
experimenta cambios estructurales, 

descubrieron investigadores.
POR PANDORA DEWAN / NEWSWEEK INTERNACIONAL
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¿QUÉ TIENE QUE VER EL CEREBRO CON LA MENSTRUACIÓN?
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COMPRENDER LOS CAMBIOS QUE EXPERIMENTA 
EL CEREBRO FEMENINO
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ESTO OCURREESTO OCURRE  
EN TU CEREBRO EN TU CEREBRO 

DURANTEDURANTE LA  LA 
MENSTRUACIÓNMENSTRUACIÓN

Se ha observado que 
los niveles de estrógeno 

aumentan hasta ocho veces 
con cada ciclo menstrual, 
mientras que los niveles de 
progesterona se elevan hasta 

80 veces
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J esús Ociel Baena Saucedo, 
magistrade del Tribunal Elec-
toral de Aguascalientes, fue 
localizade sin vida.

La noticia de su muerte ha 
sido confirmada por Héctor Amador, 
jefe de gabinete de San José García, 
quien a través de su cuenta de Twitter 
compartió : “estoy consternado por el 
sensible fallecimiento del Magistrade, 
profesionista intachable y activista te-
naz por los derechos políticos electora-
les de la población LGBTTIQ. 

Un gran golpe personal a quienes 
tuvimos el privilegio de conocerlo y lla-
marlo amigo”.

El hallazgo se dio junto con el de 
otra persona, la mañana de este lunes 
13 de noviembre en un domicilio del 
fraccionamiento Punta del Cielo.

Además, Rosa Icela Rodríguez, titu-
lar de la Secretaría de Seguridad y Pro-
tección Ciudadana, señaló en confe-
rencia de prensa matutina que “aún no 
sabemos de qué se trata, si un homici-
dio o un accidente“. “Ya están las auto-
ridades de Aguascalientes atendiendo 
el tema y vamos a estar al pendiente 
de cualquier información”, agregó.

FISCALÍA ADELANTA CONCLUSIO-
NES Y DESCARTA PARTICIPACIÓN 
DE UN TERCERO
Luego de la muerte de Ociel Baena y 
en un mensaje a medios de comunica-
ción, el fiscal de Aguascalientes, Jesús 
Figueroa Ortega, indicó que “no hay 
evidencia que haya estado una tercera 
persona en el lugar de los hechos”.

“Aún tenemos personal trabajando 
en el lugar, seguimos levantando in-
dicios pero hasta ahora parece indicar 
que en las dos plantas de la casa se 
encontraron huellas hemáticas y en la 
revisión que ya se hizo por parte de los 
peritos, no hay violación a las chapas 
ni indicios que una tercer persona dife-
rente”, dijo en referencia a las perso-
nas fallecidas.

De acuerdo con Figueroa Ortega, la 
causa de muerte del magistrade y su 
acompañante se podrá saber hasta que 
se tengan los resultados de las necrop-
sias correspondientes, sin embargo, 
dijo que “aparentemente hay lesiones 
ocasionadas con navajas”.

Incluso, dijo que las heridas pudie-
ron ser provocadas entre elles, pero 
“todavía no estamos concluyendo con 
el levantamiento de indicios”, concluyó.

Por su parte, Manuel Alonso García, 
secretario de seguridad de Aguasca-
lientes, detalló que el hallazgo del ma-
gistrade y la segunda persona fue rea-
lizado por la persona que hace el aseo 
en la casa donde habitaban.

“La persona que hace el aseo abre 
el domicilio y se da cuenta que hay dos 
personas muertas, avisa a la escolta 
del magistrade y es él quien notifica a 
su mando superior”, explicó.

Organizaciones y colectivos de de-
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AGUASCALIENTES SEÑALÓ LA MUERTE DEL MAGISTRADE JESÚS AGUASCALIENTES SEÑALÓ LA MUERTE DEL MAGISTRADE JESÚS 
OCIEL BAENA SAUCEDO COMO UN “TEMA PERSONAL”.OCIEL BAENA SAUCEDO COMO UN “TEMA PERSONAL”.

P OR: R E DACC IÓN A N I M A L P OL Í T ICO
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rechos humanos convocaron a un acto 
de memoria por Jesús Ociel Baena este 
lunes a las 7 de la noche en la Ciudad 
de México.

También en Guadalajara, Jalisco, or-
ganizaciones están convocando a una 
concentración en Plaza de la República 
a las 7 de la noche para protestar por 
justicia para le magistrade.

¿QUIÉN ERA OCIEL BAENA,
MAGISTRADE ELECTORAL DE 
AGUASCALIENTES?
El pasado primero de octubre de 2022 
Jesús Ociel Baena Saucedo rindió pro-
testa como primer magistrade electoral 
no binarie. Nació en Saltillo, Coahuila, 
pero decidió mudarse a Aguascalien-
tes, donde llevaba viviendo alrededor 
de 11 años.

De acuerdo con la página del Tribu-
nal Electoral, le magistrade estudió el 
doctorado en Derecho en la Universi-
dad Autónoma de Durango, así como la 
maestría en Derecho con acentuación 
en Derecho Constitucional y Políticas 
Gubernamentales en la Facultad de Ju-
risprudencia de la Universidad Autóno-
ma de Coahuila.

Por su parte, el Observatorio Dere-
chos Humanos y Diversidad Sexual es-
cribió en su cuenta de Facebook que 
Ociel Baena se destacó por su defensa 
de los derechos de la comunidad LGBT.

“Encabezó iniciativas que abordan 
diversas causas, como los derechos de 
las infancias trans, el matrimonio igua-
litario y el reconocimiento a la identi-
dad“, destaca la página.

Le magistrade Jesús Ociel Baena 
también había participado como po-
nente en temas político- electorales, 
tanto a partidos políticos e institucio-
nes educativas.

Justo antes de convertirse en magis-
trade, era titular de la Secretaría Gene-
ral de Acuerdos del Tribunal Electoral 
de Aguascalientes.

INE Y CLASE POLÍTICA 
LAMENTAN MUERTE DE LE 
MAGISTRADE JÉSUS OCIEL BAENA
Tras la noticia de la muerte de le ma-
gistrade Jesús Ociel Baena, el Instituto 
Nacional Electoral (INE) lo lamentó y 
sostuvo que la institución reconoce sus 
contribuciones en favor de la democra-
cia y la inclusión.

De la misma manera, desde la clase 
política han comenzado a pronunciar-
se sobre lo ocurrido. Como el líder na-
cional del PRD, Jesús Zambrano, quien 
escribió por su cuenta de X: “Lamen-
tamos la muerte del activista y magis-
trade del Tribunal Electoral de Aguas-
calientes, Jesús Ociel Baena Saucedo y 
de su pareja sentimental”.

Zambrano dijo que desde el PRD exi-
gen el esclarecimiento de su muerte y 
se investigue si fue un crimen de odio. 

El INE reconoció contribuciones de 
Jesús Ociel Baena.

Y el Tribunal Electoral de Aguasca-
lientes expresó sus condolencias.
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